

道路愛護団体の表彰式が行われました ～多年にわたっての道路美化活動に感謝いたします～

国土交通省では、多年にわたって道路の美化清掃活動等に努める等、道路愛護の活動において、その功績が特に顕著な民間団体に対して感謝の意を表し、毎年表彰を行っております。

今年も8月29日(水)に表彰式が行われ、新庄国道維持出張所管内からは以下の2団体の皆様が表彰されました。



山形河川国道事務所長表彰

- ・沖の原町内会 (前列左から4人目)
- ・ローソン 新庄上金沢町店 (前列左から3人目) (順不同・敬称略)



沖の原町内会長 遠藤 繁雄 様



金沢新町区長 前盛 知見 様
ローソン新庄上金沢町店様が当日表彰式に出席
できなかったため、代理で出席していただきました

沖の原町内会の活動の様子



▲毎年6月頃に舟形IC駐車帯周辺の清掃・草刈りをしてくださっています



▲昨年は地元の高校生が「ゴミ捨て禁止看板」をつくってくださいました



▲県道沿いにはお花を植えてくださっています



▲いつもありがとうございます

(受賞のコメント)

この度は、沖の原町内会を表彰していただき、本当にありがとうございます。
 町内には舟形インターがあり、多くの車両が利用しております。
 その反面、ごみ・缶類などが捨てられるようになったため、町内会では外周の草刈りや、ごみ拾いを行うようになりました。
 今後も環境美化活動として続けていきたいと思っています。

ローソン新庄新金沢町店の活動の様子



▲ローソン店舗の向かいにある花壇にお花を植えてくださっています



▲いつもありがとうございます

(受賞のコメント)

この度は、私どもの活動を表彰していただきありがとうございます。
平成18年にこの町にお店を出させていただいて、「一番近い町内の皆さまへなにかしたい」という気持ちでいました。
ご近所を歩いてみましたら、草だらけの花壇を見つけました。
町内の皆さまに「花苗を寄贈するので一緒に植えましょう」と話したら、すぐに協力してくれ、「やっぱりお花があるといいね」と話していました。
皆さまの顔がほころんで、「やっぱりお花は心をなごませてくれるんだな」と思いました。
今後も長く活動を続けていきたいと思ひます。

受賞された皆様、おめでとうございます。また、多年のご尽力ありがとうございました。
今後ともよろしくお願ひいたします。
花植え、ごみ拾ひ等のボランティアに興味のある方は、下記までお気軽にお問ひ合わせください。

(お問ひ合わせ先)

国土交通省 山形河川国道事務所 新庄国道維持出張所
〒996-0041 山形県新庄市大字鳥越字舟田608-2
TEL 0233-22-1581 FAX 0233-22-8396